箕田小 5・6 月のアルバム









6月16日(火) - 年生を迎える会

新型コロナ感染予防のため、2年生と6年生の計画委員の参列で1年生を迎える会を行いました。計画委員の駒澤さんが司会で始めの言葉を成塚さんが言って式が始まりました。1年生は、2年生からペンダントと昨年育てた朝顔の種をプレゼントしてもらいました。児童代表の言葉は半田児童会長、その後、柿沼先生、齋地校長先生からお話がありました。とても厳粛な心温まる式になりました。



入学式 5月7日(木)

48人の児童が入学ました!!がんばれ、箕田っ子!



新入生入場



姿勢よく参列



校長先生の話を聞きました。



齋地校長先生の話



6年生からお祝いの言葉



安全帽子をいただきました

【保護者の皆様へ】

新型コロナ感染症の感染防止による全校休業が明け、学校再開となりましたが、保護者の方には多大なご負担が続くと思います。子どものメンタルヘルスにとって、保護者の心身の安定が第一です。以下の点をご留意ください。

- ①保護者ご自身が、良い体調を維持できるように努めてください。
- ②正しい情報を公的なホームページなどから得るようにしてください。
- ③不安をあおるような報道情報に接する時間を減らし、心配や焦りを減らしましょう。
- ④家族や親せき、友人などの親しい人と話す時間をもち、孤立しないようにしましょう。
- ⑤気持ちを落ち着けるために、アルコールやタバコ、あるいは病院から処方されていた薬以外の医薬品やサプリメントに過度に頼らないようにしましょう。